

Continúan las protestas en Santiago de Chile como es tradicional los viernes



Represión de los carabineros a los manifestantes

Santiago de Chile, 23 oct (RHC) Masivas protestas continúan en la capital chilena, para demandar la realización del referéndum que apruebe una nueva Constitución en el país.

Como es tradicional, cada viernes los manifestantes toman las principales calles y avenidas de importantes ciudades y en Santiago de Chile, marchan hasta la Plaza Italia, hoy apodada Plaza de la Dignidad porque desde el estallido social en el 2019, ese es el lugar para reclamar atención del gobierno.

El 25 de octubre se realizará en Chile un plebiscito para dirimir si la ciudadanía desea o no, redactar una nueva Constitución política y escoger qué tipo de órgano deberá redactar la nueva Carta Magna.

Las masivas protestas concluyen con la represión desmedida de las fuerzas policiales de Carabineros que utiliza carros lanza agua, balas de gomas y gases lacrimógenos para disolver a las manifestaciones.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237700-continuan-las-protestas-en-santiago-de-chile-como-es-tradicional-los-viernes>



Radio Habana Cuba